Stimm-Profis am Werk

Von der Klassik bis zur Gegenwart: CJD-Schule lädt zum Sommerkonzert ein

BAD NENNDORF. Das Sommerkonzert der CJD-Schule Schlaffhorst-Andersen geht am heutigen Mittwoch in der Wandelhalle über die Bühne. Von 19 Uhr an bestreiten Schüler aus allen sechs Semestern mit ihren Dozenten ein facettenreiches Programm.

Sommerliche Texte, Lieder, Arien und Chorsätze gehören dazu. Es wird ein zeitlicher Bogen von der Klassik bis zur künstlerischen Gegenwart gespannt, und es sollen moderne Texte ebenso wie Popsongs zu hören sein. Wie in jedem Jahr treten auch die Chöre der Schule unter der Leitung von Ludwig Theis auf.

Es sind ausgewiesene Stimm-Experten am Werk. Denn an der CJD-Schule Schlaffhorst-Andersen werden in dreijähriger Ausbildung staatlich geprüfte Atem-, Sprech- und Stimmlehrer ausgebildet. "Das Konzert gibt einen guten Einblick in die vielfältigen Inhalte und Ergebnisse dieser Ausbildung", heißt es in der Ankündigung.

Alle Einwohner und Gäste von Bad Nenndorf und Umgebung sind willkommen. Der Eintritt ist frei. gus



Die Schüler der CJD-Schule Schlaffhorst-Andersen wollen ihrem Publikum in der Wandelhalle ein fröhliches und abwechslungsreiches Programm darbieten.